

## **Wählen 2025**

Drei Wahlen haben wir erlebt.

Die erste war nicht angestrebt,  
doch weil das Ampellicht verglüht,  
den Wähler es zur Urne zieht.

Dann standen wir im Kommunalen  
vor regional bestimmten Wahlen,  
um kurz danach noch zu entscheiden,  
wer wird denn nun OB von Beiden.

In der Zeit hingen - glaubt man kaum -  
an jedem Mast, an jedem Baum  
auf tausenden von Wahlplakaten  
die Köpfe von den Kandidaten,

die mir in elend langen Wochen  
das Allerbeste nur versprochen,  
Und unter diesen Konterfeis  
las ich Texte mit viel Scheiss.

Ich freu mich, dass die Zeit verflossen  
und's Wahllokal endlich geschlossen.

Die Kandidaten, die bis jetzt  
terminlich hin und her gehetzt,

können nun frei von Wahlkampfwängen  
verdientermaßen ab mal hängen.

Ich will Verantwortlichen raten:  
Tut das auch schnell mit Wahlplakaten!

Denn ich kann - muss ich eingestehen –  
all die Gesichter nicht mehr sehen.